

Communiqué de presse

Diversité culturelle et artistique à Soleure

Soleure/Berne, le 10 juin 2025. Lorsque les jours s'allongent et que la ville rayonne sous l'étincelante lumière estivale, Soleure se transforme en une scène vibrante dédiée à la culture, à la gastronomie et à l'art de vivre. Cet été, la cité baroque propose un programme riche et varié adressé à tous les publics, allant des compétitions internationales de hip-hop aux concerts de musique classique, en passant par des festivals gourmands. Un programme alliant subtilement l'élégance baroque à l'effervescence contemporaine.

Find Your Flow Festival – du 20 au 22 juin 2025, site d'Attisholz

Soleure confirme une fois de plus son statut de scène majeure de la danse. Du 20 au 22 juin, le site culturel et alternatif d'Attisholz accueillera le plus grand festival de danse en plein air de Suisse. Plus de cent crews venus du monde entier s'y affronteront lors de battles spectaculaires, rythmés par l'émotion, la compétition et l'adrénaline. Ateliers créatifs, échanges et performances enflammées feront vibrer un public enthousiaste. Un rendez-vous incontournable de la culture urbaine, placé sous le signe de la passion et de la créativité au-delà des frontières.

Food Truck Festival et concerts – du 26 au 29 juin 2025

Le 26 juin, le groupe suisse Stubete Gäng ouvrira les festivités avec un concert mêlant fanfare traditionnelle et énergie pop. Dès le lendemain, la Schanzenplatz s'animera autour de délicieuses saveurs venues des quatre coins du monde à l'occasion du Food Truck Festival. Du 27 au 29 juin, de nombreuses spécialités allant de la street food coréenne aux spécialités fromagères suisses raviront les gourmands, dans une ambiance conviviale ponctuée de musique live. Les billets pour le concert du 26 juin sont déjà disponibles. Le festival culinaire, lui, est accessible gratuitement, quelle que soit la météo.

2ème édition du Mozart Festival de Soleure – du 4 au 6 juillet 2025

Du 4 au 6 juillet, Soleure troquera l'énergie urbaine pour une ambiance plus classique : la deuxième édition du Festival Mozart invite à redécouvrir les chefs-d'œuvre musicaux dans la plus belle ville baroque de Suisse. L'ensemble salzbourgeois de renom, Périidot, dirigé par Peter Peinstingl, interprétera fièrement les œuvres de Wolfgang Amadeus Mozart avec authenticité, à travers l'emploi d'instruments d'époque et une approche fidèle à l'esprit du XVIII^e siècle.

Plus d'informations et réservations : <https://www.solothurn-city.ch/fr>

Vous trouverez une sélection d'images avec copyright [ici](#).

Pour de plus amples informations (média)

Benjamin Ponce & Gere Gretz, service de presse Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,
Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70
E-Mail: info@gretzcom.ch

À propos de Soleure : Soleure est considérée comme la plus belle ville baroque de Suisse. Une situation idyllique sur l'Aar, une vieille ville sans circulation avec des attractions touristiques à quelques pas, de la gastronomie variée, de petites boutiques ainsi que des musées passionnants, des manifestations culturelles et la populaire Riviera de l'Aar font de Soleure une destination charmante. La région se caractérise par la trinité de la ville, du fleuve et du Jura avec le Weissenstein. Les édifices remarquables de Soleure datent de différentes époques, de la Tour de l'Horloge du XIIe siècle à la cathédrale baroque de Saint-Ours. Depuis le Moyen-Âge, le chiffre sacré 11 est célébré ; Soleure a été le onzième canton à avoir rejoint la Confédération, la ville compte onze églises, la cathédrale compte onze autels et onze cloches et l'escalier principal fait trois fois onze marches. De 1530 à 1792, les ambassadeurs de la cour de France résidèrent à Soleure, ce qui influença fortement l'architecture de la ville. De magnifiques bâtiments baroques tels que le Palais Besenval, le château de Waldegg et de nobles maisons patriciennes furent construites pendant cette période. Certains vestiges des fortifications de la vieille ville remontent à l'époque romaine. Sur le chemin d'Aventicum à Vindonissa et Augusta Raurica, les Romains construisirent un pont sur l'Aar et fondèrent le village de Salodurum, qui est aujourd'hui Soleure. Vielle de 2000 ans, Soleure est la deuxième plus ancienne ville de Suisse.